



Vigilance fortes températures

publié le 24/06/2020

Madame, Monsieur,

Suite à l'annonce de fortes températures dans les jours à venir, nous conseillons aux élèves d'emporter une gourde pour boire durant la journée et un chapeau ou une casquette pour se prémunir du soleil, dans la cour.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.